
Flurgenossenschaft Tunnelweg, Oberarth 
Jacky Schelbert, Aktuarin, Tunnelweg 14 

 

Protokoll der 7. Ordentlichen GV der Flurg. Tunnelweg vom 11. 

April 13 im Rest. Schöntal 
 
 
 

Entschuldigt: 

J.und K. Horat, Farn. Tschan, Farn. Semprevivo, Farn. Tännler, Luzia Auf der Maur, Farn. Montalta, H. 

Bieri, Farn. Eigensatz, E. Leutwiler, S. Hürlimann, Fam. Büeler, Fam. Gyr, Fam. Steinegger, 

Vollmachten: 

Fam. Semprevivo an Toni Studer, Fam. Tännler an Daniel Arnold, Luzia Auf der Maur an Yvonne 

Marty, Fam. Montalta an Evelyne Semon, H: Bieri an J: Schelbert, Fam. Eigensatz an Fam. Wiget, E. 

Leutwiler an D. Flückiger, S. Hürlimann an den Vorstand 
 
 
 

1. Begrüssung: 

Toni Studer begrüsst die anwesenden 39 Parteien nochmals. Und bedankt sich für das zahlreiche 

Erscheinen. Besonders begrüsst er die Zwei neuen Mitglieder Fam. Ceberg-Casadei (Tunnelweg 36b ) 

und Fam. Savoy (Tunnelweg 47). 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler stellen sich Judith Kennel, Oliver Ceberg und Ursi Hotz zur Verfügung. Alle werden 

mit Applaus bestätigt. 
 

3. Genehmigung Protokoll der GV 2011 

Das Protokoll haben alle Mitglieder erhalten. Toni fragt nach, ob es irgendwelche Ergänzungen oder 

Anregungen dazu gibt. Es scheint nicht der Fall zu sein. Somit empfiehlt Toni das Protokoll zur 

Annahme. Dem wird einstimmig folgegeleistet. 
 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

Die Bautätigkeit im Sonnenweg führte anfänglich öfters verirrte Lastwagen auf den Tunnelweg. Mit 

Absprache der Bauherrschaft wurden die verschiedenen Firmen kontaktiert und somit konnte dieses 

Problem bedeutend reduziert werden. Eine kurze Zeit wurde für den Baubetrieb im Sonnenweg die 

Barriere geöffnet, da ein Pneukran die offizielle Zufahrt versperrte. Nun sind die grossen Bauarbeiten 

im Sonnenweg abgeschlossen. 



Die beiden Vorstände trafen sich, im vergangenen Jahr, mehrmals zur Planung des Zusammenschlusses der 

beiden Flurgenossenschaften. Leider sind uns verschiedene Fehler unterlaufen, die uns veranlassten, das ganze 

Vorhaben zu verschieben. 

Zum Schluss bedankt sich Toni noch bei allen Vorstandsmitgliedern und Revisorinnen für die gute 

Zusammenarbeit. Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 

5. Kassenbericht 

Unsere Kassiererin Evelyne Semon erläutert den Kassenbericht der auf den Tischen aufgelegt wurde. In den 

beiden Jahren (2011/2012) entstand ein Gewinn von sFr. 2'889.25. Somit stieg unser Vermögen auf sFr. 

34'196.60. 
 

Bei weiteren Fragen konnten sämtliche Belege und Auszüge eingesehen werden. 

Die Rechnung wurde von B. Duss und M. Colombo ausführlich geprüft und zur Annahme empfohlen. Dem 

wurde einstimmig folgegeleistet. 

Herzlichen Dank Evelyne für deine tolle Arbeit. 

Evelyne klärte bei der Gemeinde noch ab, ob ein Kapitalausweis für die Steuererklärung nötig sei. Dies wurde 

klar verneint. 
 

6. Anträge der Mitglieder 
 

Es sind keine schriftlichen Anträge eingegangen. 

7. Varia 

D. Flückiger ist aufgefallen, dass an einigen Stellen in der Strasse Risse vom Winter entstanden sind. 

Toni wird mit Carlo Colombo eine Standesaufnahme machen und daraufhin wird im Vorstand das 

weitere Vorgehen besprochen. 

Hr. von Ah viel auf, dass beim unteren Durchgang in den Sonnenweg die grossen Steine schon wieder 

verschoben sind. Toni nimmt mit Frau S. Hürlimann Kontakt auf. 
 
 
 

Ende der GV 20:43  
 
 
 

25. April 2013  
 
 

Nach der GV wurde nochmals über einen Zusammenschluss diskutiert. Es sind einige Unklarheiten und Fragen 

aufgetaucht. Die beiden Vorstände werden sich wieder zusammensetzen und diese Fragen abklären. Über die 

Resultate und das weitere Vorgehen werden alle Mitglieder schriftlich informiert. 


